

BIBLIOGRAFIA MEDICA.

TÉSIS INAUGURALES.

- Bravo (José de la Paz).—Breve estudio del reumatismo articular agudo.
 Elias (Canuto).—Estudio experimental sobre algunos de los recursos terapéuticos en el envenenamiento por la estricnina.
 Viniegra (Cenobio).—Ensayo sobre un problema terapéutico.

PUBLICACIONES PERIÓDICAS.

El Porvenir (tomo 5.º, números 18 y 19).—Medios para distinguir las contracciones falsas de las verdaderas.—Revista extranjera.—Acta de la Sociedad Filoiátrica.—Apéndice.

Mal de Bright.—Bronquitis simple, acompañada de broncorrea.—Apéndice.

Anales de la Sociedad Humboldt (tomo 2.º, números 12 y 13).—Exámen del cálculo infinitesimal.—Barómetros, hipsómetros y aneroides.—Apuntes biográficos sobre el ingeniero D. Santiago Mendez.

La Revista médica, de Guadalajara (núm. 14, tomo 2.º).—Importancia de la geografía y estadística médica.—Varios artículos de revista extranjera.—Apuntes sobre la muerte de la Sra. Isaguirre, por el cloroformo.—Apreciación de los trabajos de este número.—Movimiento patológico en Guadalajara.

La Emulacion, de Mérida (tomo 1.º, números 14 y 15). La electricidad como medio de diagnóstico.—Denticion.—Medio al alcance de todos para distinguir la muerte real de la aparente.—Revista extranjera.—Miscelánea.—Apuntes sobre las plantas de Yucatan.

Tratamiento de las úlceras por el hidrato de cloral.—Tratamiento de los abscesos de hígado por el método del Sr. Jimenez.—Apuntes sobre las plantas de Yucatan.

La Fraternidad, de San Luis Potosí (núm. 3).—La disenteria, en San Luis Potosí (continúa).—Movimiento en los hospitales civil y militar.—Constitucion reinante.—Necrologia.—La epidemia de fiebre de 1873.—Bibliografía.

NOTA.—Continuarémos publicando en cada número, una indicacion de las Tésis, Memorias y obras de medicina que sean remitidas á la Academia, con el objeto de formar un indice bibliográfico, que dé á conoocer los trabajos médicos en nuestro país. Con el mismo objeto publicamos el resumen de los periódicos médicos que recibe la Academia.